

DAFTAR ISTILAH

TI	: Teknologi Informasi, kumpulan pengetahuan, peralatan, dan metode yang digunakan untuk mengumpulkan, mengelola, dan menyebarkan informasi.
TD	: Transformasi Digital, proses perubahan strategis di berbagai aspek bisnis dengan mengintegrasikan teknologi digital untuk meningkatkan efisiensi dan inovasi.
TKTI	: Tata Kelola Teknologi Informasi, praktik pengelolaan strategi, risiko, dan performa teknologi informasi dalam suatu organisasi.
TKMTI	: Tata Kelola dan Manajemen Teknologi Informasi, pendekatan yang mengintegrasikan tata kelola dan manajemen teknologi informasi untuk mencapai tujuan organisasi dengan lebih efektif.
BUMN	: Badan Usaha Milik Negara, perusahaan atau entitas bisnis yang dimiliki dan dioperasikan oleh pemerintah di suatu negara.
SOP	: Standar Operasional Prosedur, langkah-langkah yang harus diikuti dalam melakukan suatu tugas atau proses secara konsisten dan sesuai standar.
HICs	: <i>Horizontal Integration Capabilities</i> , kemampuan untuk berkolaborasi dan mengkoordinasikan otoritas pengambilan keputusan TI dalam berbagai aktivitas terkait perencanaan dan pengendalian TI.
<i>Agile</i>	: Metode pengembangan TI yang dilakukan secara bertahap dan berulang sesuai kebutuhan.
<i>DevOps</i>	: <i>Development and Operations</i> , konsep dan praktik dalam siklus hidup pengembangan perangkat lunak yang menekankan kerja sama pengembang dengan operasi teknis.
<i>Framework</i>	: Sekumpulan pengetahuan mengenai panduan terstruktur dalam merancang atau mengelola pekerjaan.
EDM	: <i>Evaluate, Direct and Monitor</i> , domain yang mengevaluasi pilihan strategis dan memonitor pencapaian strategi.
APO	: <i>Align, Plan and Organise</i> , domain yang membahas keseluruhan organisasi, strategi, dan aktivitas pendukung untuk TI.
BAI	: <i>Build, Acquire and Implement</i> , domain yang membahas definisi, akuisisi, dan implementasi solusi TI serta integrasi seluruhnya dalam proses bisnis.
DSS	: <i>Deliver, Service and Support</i> , domain yang membahas pengiriman operasional dan pendukung layanan TI termasuk keamanan.
MEA	: <i>Monitor, Evaluate and Assess</i> , domain yang membahas pemantauan kinerja dan kesesuaian TI dengan target kinerja internal, tujuan kontrol internal, dan persyaratan eksternal.